



Une première liturgie célébrée dans la nouvelle église orthodoxe sur l'île de Pkhuket

[gallery order="DESC" columns="4"]

Le 18 décembre 2011 a eu lieu l'ouverture d'une église orthodoxe dédiée à la Sainte Trinité dans l'île de Pkhuket (Thaïlande). La première liturgie, précédée la veille de vigiles, a été célébrée par l'archimandrite Oleg (Tcherepanine), représentant de l'Église orthodoxe russe en Thaïlande. Le père D. Vanna, recteur par intérim de l'église de Tous-les-saints de Pattaya et président du Comité de l'Église orthodoxe en Thaïlande, ainsi que le hiérodiaque Seraphim (Raïtch) concélébraient.

L'office était chanté par le chœur de l'église de Tous-les-Saints de Pattaya et les étudiants de séminaires russes en stage en Thaïlande.

À l'occasion de cet événement, l'icône de saint Nicolas vénérée à l'église de Pattaya était présentée à la vénération des fidèles de Pkhuket.

Dans son homélie, l'archimandrite Oleg a parlé de l'importance de l'église dans la vie du chrétien orthodoxe, appelant les fidèles à se soucier de la maison de Dieu, à assister fidèlement le clergé dans sa tâche.

Au cours du déjeuner qui a suivi, organisé par le conseil paroissial de l'église de la Trinité, le représentant de l'Église orthodoxe au Royaume de Thaïlande a exprimé sa reconnaissance à tous les donateurs et bienfaiteurs de la paroisse. Sa gratitude est ainsi allée en particulier au lecteur Ivan Moroz, ancien élève du séminaire missionnaire de Belgorod, sous la direction duquel l'église a été préparée à l'ouverture.

La nouvelle église de la Sainte Trinité de Pukhtet est la plus grande église orthodoxe de Thaïlande. Elle mesure 25 mètres de haut pour une longueur et une largeur de 21 mètres. L'archevêque Marc d'Egorevsk, directeur des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger devrait consacrer l'église le 12 février 2012.